

ESTRUCTURAS DE COSTES

Los **costes** del proyecto “Memoria de Vida” incluyen el **personal especializado**, como psicólogos y terapeutas, junto con su formación y supervisión; los **tecnológicos**, que abarcan el desarrollo y mantenimiento de la plataforma digital, la compra de equipos como tablets, monitores y auriculares, y el soporte técnico; los **materiales y contenidos**, tanto multimedia (imágenes, vídeos, sonidos) como físicos (libros personalizados, álbumes o recuerdos conmemorativos); la **colaboración con espacios**, que contempla el alquiler o mantenimiento de centros de salud, residencias o instituciones culturales y los acuerdos con museos y bibliotecas; y finalmente los **costes logísticos y operativos**, relacionados con transporte, gestión de materiales, mantenimiento de equipos y coordinación de las actividades para garantizar una experiencia fluida y segura para los participantes.

Sacar adelante cualquier proyecto implica asumir distintos tipos de gastos que la empresa debe poder cubrir. Las **estructuras de costes** suelen presentar las siguientes características: **Fijos**, no dependen del nivel de actividad, como sueldos del personal administrativo o alquiler de espacios. **Variables**, cambian según la cantidad de participantes o actividades, como materiales multimedia o insumos de las sesiones. De **escala**, se reducen cuando aumenta el tamaño del proyecto, por ejemplo, al producir contenido digital reutilizable o comprar equipos en mayor cantidad. De **amplitud o alcance**, aumentan al expandir la variedad de servicios o experiencias, como añadir nuevas funcionalidades en la plataforma o colaborar con más instituciones.